

バトンは次の世代へ(田島小学校)



「よさこい」が絆をつなぐ

運動会の様子をプレイバック

担任の熱い思いから、5月に開催された運動会の1コマをご紹介します。上級生から引き継いだ「よさこい」をパワーアップしようと、練習に励んできた3・4年生。意見を出し合い、懸命な練習を重ねた成果として、気持ちや動きがそろった「よさこい」を披露することができました。「来年の3年生が困っていたら、教えてあげたい」絆はつながっていきます。

地域での見聞を広める(南郷小学校)



教職員も日々勉強

7月26日 教職員研修を開催

学習指導要領が示す「社会に開かれた教育課程」の実現には、地域との協働が欠かせません。その第一歩として、教職員自身が「地域」を知ることが大切です。今回の研修では、開当男山酒造の皆さんにご協力いただき、酒造りへの思いやこだわり、地域貢献への熱意に触れました。地域との関わりの中で、児童に深い学びを提供できるよう、今後も研修を重ねていきます。

PTAも全力サポート(荒海小学校)



学校環境を整える

8月21日 第1回PTA奉仕作業

夏休み期間も終盤となり、児童たちが新学期を清々しく迎えることができるよう行った、第1回の奉仕作業。校庭の草刈り、側溝の泥上げ、花壇整備など、教職員と一緒に保護者の皆さんにも汗をかいていただきました。前庭や校庭もきれいに整備され、気持ちを新たに2学期をスタートすることができました。

学び舎 スケッチ



町内各学校の日常や、児童・生徒の表情を紹介するコーナーです。学校ごとに毎月一つ旬な情報をお届けします。下記QRコードからも各学校の情報を発信していますので、ご覧ください。



町立学校
ポータルサイト



福島県立
田島高等学校



福島県立
南会津高等学校

体力の温存がカギ(桧沢小学校)



浮かんで救助を待つ

7月19日 着衣泳に挑戦

水の事故から命を守るため、夏休み前に着衣泳を学びました。衣服を着用したまま水に入ると、思うように動けません。動きづらさを体感し、水着と全く異なる感覚に驚いたようです。高学年生は、静かに浮いて救助を待つコツをつかんだ様子。溺れている人を見つけた場合のペットボトルを使った対処法なども、併せて学ぶことができました。

再会に心が弾む(田島第二小学校)



夏休みを振り返る

8月25日 2学期がスタート

2学期の始業式を迎え、全校生が元気な姿で登校しました。久しぶりに、校舎に明るい声が響き渡ります。2年生の教室では、夏休みの思い出や出来事を、すごろく形式に合わせて発表。笑顔あふれる学級活動になりました。全校生で校舎を丁寧に清掃したり、一人一人が授業にしっかり取り組むなど、2学期もすばらしいスタートを切ることができました。

バタ足に力がこもる(伊南小学校)



50m完泳を目指す!

7月14日,19日 水泳学習

びわのかげプールまで足を運び、水泳学習を行った5・6年生の児童たち。普段の授業では経験のない、長くて深い50mプールに挑戦しました。25mプールを往復して泳ぎ切る力があっても、初日の14日はゴール手前で力尽きてしまう児童が続出。しかし、2度目の挑戦となる19日は、声援を力に変え、多くの児童が50mの直線コースを泳ぎ切ることができました。

文字に思いを乗せて(館岩小学校)



福島県たなばた展で大活躍

8月25日 賞状披露式

第66回福島県たなばた展において、2年生の松坂藍子さんが「たなばた大賞」に輝き、8月7日に福島民報ビルで開催された表彰式へ出席しました。また、館岩小学校としても、6年ぶりとなる「優秀学校賞」を受賞。児童全員の努力をたたえ、2学期の始業式で賞状やトロフィーを披露しました。今後も、文字を正しく整える意識を大切にしていきます。

世代を超えて切磋琢磨(田島高等学校)



中学生・高校生ともに成長!

バスケットボール部による合同練習

田島高等学校と田島中学校のバスケットボール部は「田島地区連携型中高一貫教育」に基づき、定期的に合同練習を行っています。目的は、相互交流や技術力の向上のみならず、主体性や協調性を育むこと。本校生は、どうすれば中学生に分かりやすくアドバイスできるのかを考え、練習方法を工夫するなど、コミュニケーション能力を高めています。

アクティブ・ラーニングを実践(南会津高等学校)



地場産業の尊さを学ぶ

7月28日 農林業体験学習

本校の1年生は、年間を通して農林業に関する学びを深めており、初めての体験学習に臨みました。農業を選択した生徒たちは、早朝からトマトの収穫を体験。その一方、林業を選択した生徒たちは、除伐作業を体験しました。地域住民の皆さんの指導を受け、魅力ある産業に従事できることは貴重な経験。この経験を、日常生活や進路選択に生かしていきます。

自分の壁を突破する!(田島中学校)



「真のアスリート」を目指して

夏休み期間中の駅伝練習

容赦ない日差しが降り注ぐ校庭で、夏休み期間中も、早朝練習に励む駅伝部の生徒たち。それぞれに与えられた練習メニューをこなし、ベストタイムを縮めようと「自分との戦い」に没頭。厳しい練習にも、あきらめずに食らいつく姿勢が印象的でした。汗だくになりながら、努力を重ねる生徒から「真のアスリート」が生まれるかもしれません。

それぞれの金メダルを目指して(南会津中学校)



授業中?いえ、自主学習会です

8月2~6日 夏休み学習会

夏休み期間中に希望者を募り、福島県のサポートティーチャー事業を活用した、自主学習の場を開きました。各自用意した課題や選択プリント、読書、調べ学習などへ主体的に取り組む生徒たち。午後の時間に開設しているため、駅伝や常設部での練習に続けて参加する生徒も多く、オリンピック選手にも負けない努力の汗が輝いていました。

図書館へ行こう!

8月分の新着本をご紹介します。下記以外にも多くの本がありますので、足を運んでみてください。

【一般図書】

世界でいちばん幸せな男	エディ・ジェイク	著
線路は続くよどこまでも	山田 千紘	著
東海道五拾三次	藤澤 紫	編著
白光	朝井まかて	著
漂流者は何を食べていたか	椎名 誠	著
余命一年、男をかう	吉川トリコ	著

【児童図書】

さくらの白い犬	野のあざみ	著
すいめん	高久 至	写真・文
ぱったんして	松田奈那子	作
ぼくのうまれたところ、ふくしま	松本 春野	作
ぼくは川のように話す	ジョーダン・スコット	文
街どろぼう	junaida	著

開館時間：午前10時～午後6時

本の検索や予約、貸出状況の確認
開館・休館日の確認はコチラから▶



【図書館からのオススメ】

「災害救助犬ものがたり
さがせ!ミック」(絵本)

著者：たなか ちづみ
出版社：みらいパブリッシング

子犬の頃から訓練を積み、警察犬の試験に合格したジャーマンシェパードのミックは、あるときから「災害救助犬」としても活動。「さがせ!ミック」の掛け声とともに、災害現場で走り回る姿を追い掛ける物語。

人を信頼し、懸命に任務を遂行する災害救助犬の活躍を、ぜひお子さんと一緒にご覧ください。

【問合せ】 南会津町図書館 事業係 電話 0241-62-5522

待ち遠しかった共同調理(館岩中学校)



仲間と作る味は「三ツ星」!

7月5日 全校生で野外炊飯

毎年恒例の野外炊飯は、生徒たちの絆を深める行事の一つ。焼きそばや焼き肉などの定番料理をはじめ、デザートホットケーキに至るまで、各班が工夫を凝らし、料理の腕を競い合いました。時折吹く初夏の風を感じながら、仲間と協力して作った料理の味は、やはり格別。「最高の味」に舌鼓を打つ瞬間は、きっと思い出の1ページに刻まれたことでしょう。

いい汗流して働く!(荒海中学校)



「心」がキレイに!

8月28日 第2回奉仕作業

荒海中学校の教育活動の根本となる「ななもりの心(生徒が目指す5つの心)」は、今もなお生徒のプライドとして心に刻まれ、伝統として受け継がれています。それを表すシンボル「心の草文字」が43年間にわたり管理・維持されてきました。今年度2回目となる奉仕作業を通して、自身の心も、心の草文字も、とてもキレイになりました。